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SESSÃO ORDINÁRIA 
Presidente: Diogo Souza 

Secretário: Maicon Gonçalves 
Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 
no Plenário Ver. Felisberto Manoel de Medeiros reuniram-se os seguintes 
Vereadores: Cláudio K. Schwartzhaupt, Diogo Souza, Julio Witt, Lindonês K. dos 
Santos, Lucimara Silva, Maicon Gonçalves, Manoel Andrade e Márcio Ferrari. 
Assim havendo número regimental de Vereadores, o Senhor Presidente convidou 
o nobre Vereador Cláudio K. Schwartzhaupt para fazer a leitura de um pequeno 
texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo após o Senhor Presidente colocou em 
discussão e votação a Ata da Sessão Ordinária do dia 06/08/2018 que foi 
aprovada por unanimidade. Logo após o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário a fazer a leitura do EXPEDIENTE: Ofício GB Nº 221/2018 – encaminha 
para análise e votação o Projeto de Lei Nº 56/2018 e Nº 57/2018; DO 
EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 56/2018 – autoriza a abertura de crédito Especial 
no valor total de R$ 27.918,62 (vinte e sete mil novecentos e dezoito reais e 
sessenta e dois centavos); DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 57/2018 – autoriza 
a abertura de crédito Especial no valor total de R$ 8.308,84 (oito mil trezentos e 
oito reais e oitenta e quatro centavos); Ofício GB Nº 223/2018 – encaminha para 
análise e votação o Projeto de Lei Nº 58/2018; DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 
58/2018 – autoriza o Poder Executivo a conceder incentivo à Empresa 
CZIMIKOSKI & MARQUES CALÇADOS LTDA.; Ofício GB Nº 226/2018 – 
encaminha para análise e votação o Projeto de Lei Nº 59/2018; DO EXECUTIVO: 
Projeto de Lei Nº 59/2018 – autoriza a abertura de crédito Especial no valor total 
de R$ 67.500,00 (sessenta e sete mil e quinhentos reais); Ofício GB Nº 230/2018 
– encaminha para análise e votação o Projeto de Lei Nº 60/2018 e Lei 2.415/2018; 
DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Nº 60/2018 – Concede Abono Salarial aos 
Agentes Comunitários de Saúde, vinculados à Equipe de Estratégia da Saúde da 
Família – ESF III; Indicação Nº 11/2018 de autoria do Vereador Cláudio K. 
Schwartzhaupt – solicita que o Executivo Municipal analise e envie Projeto de Lei 
ao Legislativo Municipal conforme segue anteprojeto em anexo; Indicação Nº 
12/2018 de autoria do Vereador Cláudio K. Schwartzhaupt – solicita que o 
Executivo Municipal analise e envie Projeto de Lei ao Legislativo Municipal 
conforme segue anteprojeto em anexo; Requerimento Nº 20/2018 – voto de pesar 
pelo falecimento de Rui Santos de Oliveira ocorrido em 02 de agosto do corrente 
ano; Requerimento Nº 21/2018 – voto de pesar pelo falecimento de Erondina 
Matos Teixeira ocorrido em 07 de agosto do corrente ano; Requerimento Nº 
22/2018 – voto de pesar pelo falecimento de Laurentina dos Reis Brando ocorrido 
em 02 de agosto do corrente ano; Requerimento Nº 23/2018 - voto de pesar pelo 
falecimento de Joveni Avelino Pereira ocorrido em 08 de agosto do corrente ano; 
Requerimento Nº 24/2018 – voto de pesar pelo falecimento de Eva Barcelos Silva 
ocorrido em 02 de agosto do corrente ano; Requerimento Nº 25/2018 – voto de 
pesar pelo falecimento de Arino Cardoso de Lima ocorrido em 06 de agosto do 
corrente ano; Pedido de Providência Nº 16/2018 de autoria da Vereadora 
Lucimara Silva (MDB) – solicita ao Executivo Municipal que se faça um estudo 
sobre a viabilidade de instalar bancos na conhecida “Praça dos Fabrícios”; Pedido 
de Providência Nº 17/2018 de autoria do Vereador Cláudio K. Schwartzhaupt – 
solicita ao Executivo Municipal que se faça um estudo sobre a viabilidade de 
conversação junto com o Poder Executivo a Empresa Torrescar que faz a Linha 
Capão da Canoa x Terra de Areia; Resolução de Mesa Nº 9/2018 – dispõe sobre 
as regras a serem observadas pelos agentes públicos da Câmara Municipal,  
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diante das eleições de 2018, para Deputado Estadual, Deputado Federal, 
Governador, Senador, Presidente e Vice-Presidente da República. Não havendo 
nada mais no Expediente, o Senhor Presidente passa para o espaço de 
ORADORES INSCRITOS: Vereador Maicon Gonçalves – Cumprimentou o 
Senhor Presidente, nobres colegas Vereadores e toda a população que os 
acompanha, fez alguns esclarecimentos quanto à notícia veiculada através das 
redes sociais a respeito das Contas de 2016 do Ex-Prefeito Joelci Jacobs, dizendo 
que as notícias que se espalham através das redes nem sempre são bem 
interpretadas, e por isso, independente de sigla partidária, resolveu prestar 
esclarecimentos à comunidade que merece ter o devido conhecimento, relatou a 
notícia publicada no Facebook onde diz que o Senhor Joelci Jacobs deverá 
ressarcir aos cofres públicos o valor de R$ 279.000,00 (duzentos e setenta e nove 
mil reais), onde muitos entenderam que este valor deveria ser devolvido por se 
tratar de um desvio de dinheiro público, enfatizando que é mentira, fez a leitura da 
notícia que consta no site do Tribunal de Contas do Estado em sua totalidade, 
falando que é um caso recorrente em muitos dos municípios, devido a empresa 
que contrata os Médicos para o Posto 24 horas ser terceirizada, frisou que as 
contas de 2016 vieram aprovadas pelo TCE para tramitação nesta Casa, porém 
com esta ressalva, mas que será ainda mais esclarecida à população pois o 
Senhor Joelci Jacobs solicitou através de Requerimento à fazer o uso da Tribuna 
Livre para este fim, encerrou lendo na íntegra a nota de esclarecimento que o 
Senhor Joelci Jacobs publicou nas redes sociais. Não havendo nenhum outro 
orador inscrito, o Senhor Presidente passou para o espaço de LÍDERES DE 
BANCADA: Não havendo Líder de Bancada para fazer o uso da palavra, o 
Senhor Presidente passa para a ORDEM DO DIA: DO EXECUTIVO: Projeto de 
Lei Nº 53/2018. O Senhor Presidente colocou em discussão e não havendo quem 
quisesse discutir, colocou em votação, onde foi aprovado por unanimidade. 
Indicação Nº 10/2018. O Senhor Presidente colocou em discussão onde o 
Vereador Cláudio K. Schwartzhaupt fez o uso da palavra: Não havendo mais 
quem quisesse discutir, o Senhor Presidente colocou em votação, onde foi 
aprovado por unanimidade. Não havendo nada mais na Ordem do Dia, o 
Senhor Presidente passa para o espaço de EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo 
que fizeram o uso da palavra: Márcio Ferrari – PP; Cláudio K. Schwartzhaupt – 
MDB; Maicon Gonçalves – PP. Não havendo outro Vereador que quisesse fazer o 
uso da palavra, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão 
convidando a todos para se fizer presentes na próxima Sessão Ordinária que se 
realizará no dia 20 de agosto de 2018. Do que para constar, foi lavrado a presente 
Ata que foi digitada e são levantados os trabalhos. Eu, Secretário, a subscrevo 
juntamente com o Senhor Presidente e demais Vereadores. 
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